



Coup de cœur : Les pleureuses, une comédie de Pierre Louis Lanier.



Plébiscitée par Edouard Baer, cette comédie déjantée au ton juste et à l'humour noir et cinglant est portée par deux comédiennes extraordinaires : Stéphanie Doche et Alexandra Carlioz.



L'histoire se passe dans un cimetière. On se dit alors que pour une comédie, le lieu est bizarrement choisi et que cela risque de tourner au vinaigre... Eh bien non, c'est le point de départ de l'une des meilleures comédies que nous avons eu l'occasion de voir récemment.

Donc dans ce cimetière, il y a la femme. La femme de celui qui est mort, et enterré, là, devant nous, tombe 777 (attention, ce n'est pas un chiffre anodin !). Et puis, arrive la maîtresse. Oui, le mort était infidèle. L'heure est donc aux règlements de compte, aux bilans, aux pensées et aux sarcasmes, à la dinette, car pourquoi ne pas pique-niquer dans un cimetière ?, et aux plans... car le mort se serait peut-être réincarné...

Sur la base du vaudeville, un florilège de divagations intellectuelles nous sont livrées... à en mourir de rire !

Les pleureuses



Écriture et mise en scène : Pierre-Louis Lanier

Comédiennes : Alexandra Carlioz et Stéphanie Doche

A LA FOLIE THÉÂTRE - 6 rue de la Folie Méricourt 75011 Paris. Métro Saint-Ambroise

Plusieurs représentations : Les jeudis, vendredis, samedis à 20h et dimanches à 16h30 jusqu'au 24 Mars 2013.

Réservations : 01 43 55 14 80

La Pièce sera ensuite jouée le 10 avril 2013 à l'Espace Culturel Le Bois aux Dames (Samoëns – 74), le 17 mai 2013 à la salle Notre Dame de Saint Pierre d'Entremont puis en automne au festival de théâtre des Pays de Savoie.